



André Lotterer: “Estamos haciendo todo lo posible para avanzar como equipo”

25/02/2022 En la última carrera celebrada en México, Pascal Wehrlein y André Lotterer llegaron a lo más alto gracias a una estrategia de carrera perfecta y a una gestión óptima de la energía. Con gran esfuerzo, el equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E consiguió un doblete histórico. En el último podcast "Inside E" hablan sobre este hito, el trabajo en equipo y sus posibilidades de cara a ser campeones del mundo al final de la temporada.

“Queremos ganar carreras. Ese es nuestro objetivo y todos estamos trabajando duro para lograrlo. No siempre conseguiremos tan buenos resultados como en México, pero tenemos una base sólida para sumar puntos en cada prueba”. André Lotterer considera que la primera victoria de Porsche en la Fórmula E es una recompensa para el equipo y una motivación para el resto de la temporada. Pascal Wehrlein, que cruzó la línea de meta primero en su Porsche 99X Electric, está "todavía en la luna" casi dos semanas después. “Conseguir la pole position y después ganar fue fantástico”.

Un factor clave en este doblete fue la excepcional sinergia entre los pilotos de Porsche. Para André Lotterer, es un hecho. "No solo competimos para nosotros mismos sino para Porsche", dice. El éxito del equipo es absolutamente prioritario. Esta es una lección que aprendió en carreras de resistencia como las 24 Horas de Le Mans y es una filosofía que se toma muy en serio. "El hecho de que no peleáramos entre nosotros resultó ser la clave en la última carrera. Por ese motivo, nuestro consumo de energía fue menor que el de nuestros rivales. Rodar tras la estela de Pascal también me ayudó a conservar la carga de la batería".

El logro en México no ha cambiado los objetivos del equipo TAG Heuer Porsche de Fórmula E para esta temporada. "Queremos más victorias y ser campeones del mundo", dice Pascal Wehrlein, quien actualmente ocupa el tercer lugar en la clasificación de pilotos del campeonato de monoplazas eléctricos. Desde la cuarta plaza, aunque con los mismos puntos, André Lotterer también confía en el futuro: "Hemos aprendido mucho sobre la Fórmula E y ahora estamos mejor preparados. Eso nos da la confianza necesaria para ser competitivos en la próxima carrera, que se celebrará en Roma". La Ciudad Eterna albergará un evento doble en el mes de abril. "Rodaremos en uno de los mejores circuitos del campeonato".

En Roma, los pilotos de Porsche volverán a trabajar juntos como equipo. ¿Por qué se llevan tan bien? "Nos tratamos con el mayor respeto y nunca dejamos de aprender unos de otros", dice Pascal Wehrlein. Y André Lotterer agrega: "Los dos somos muy ambiciosos y hacemos todo lo posible para mejorar como equipo y hacer que nuestro coche sea cada vez más rápido".

Información

El podcast de Porsche sobre Fórmula E está disponible en inglés y se puede descargar desde Porsche Newsroom. "Inside E" también está disponible en otras plataformas, incluidas Apple Podcasts, Spotify y Google Podcasts.

Audio

https://newsroom.porsche.com/dam/jcr:7ee5aaa2-05c9-4f59-afb0-a2f0d496b2a0/M22_0573.mp3

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/competicion/2022/es-porsche-formula-e-podcast-inside-e-episodio-25-andre-lotterer-pascal-wehrlein-27592.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c5d72a94-e03e-4929-89fb-76fa5af63576.zip>